



Alejandro Armenta

FRENTE DE BATALLA

Nueva política de integración económica y social

En el cierre de la X Cumbre de Líderes de América del Norte, los compromisos acordados por los jefes de Estado de México, Canadá y Estados Unidos para lograr esquemas de equidad que permitan la reactivación económica, representan la semilla sembrada para que el Poder Legislativo retome los temas que, sin duda, involucran también el fortalecimiento de las relaciones diplomáticas.

Es en ese contexto que se realizó la XXXIV Reunión de Embajadores y Cónsules con senadores y diputados federales en aras del cumplimiento cabal de más de 200 representantes de nuestro país en el extranjero para promover las condiciones de justicia y defensa del prestigio mexicano en el desarrollo económico y social con otras naciones; 44 tratados internacionales se han aprobado en la Cámara Alta.

México cuenta con 12 Tratados de Libre Comercio firmados con 46 países, 32 acuerdos para la promoción y protección recíproca de las inversiones con 33 países, nueve acuerdos de alcance limitado en el marco de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), además de que nuestro país es miembro del Tratado de Asociación Transpacífico, lo que sin duda posiciona a nuestra nación como un punto preponderante en la consolidación del

trabajo diplomático de embajadores y cónsules.

Importante mencionar que, durante agosto de 2022, México se logró posicionar como el primer socio comercial de Estados Unidos con un total de más de 70 mil 298 millones de dólares en importaciones y exportaciones, según la Oficina del Censo de Estados Unidos; así, nuestro país acumuló tres meses seguidos como su primer socio comercial.

Tanto la cumbre como la reunión de embajadores y cónsules nos permiten vislumbrar condiciones óptimas para iniciar una nueva política de integración económica y social en el continente, tal como lo expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador, es momento de terminar con el olvido hacia América Latina a través de mejorar las relaciones con todos los países de América y de consolidar la región económica más importante del mundo.



Se necesita profundizar más en la relación no solo con México sino también con los países del hemisferio occidental con la intención de ser más competitivos y trabajar en la seguridad compartida, enfocándose en acciones conjuntas para abordar los retos del crecimiento de las Naciones. Es importante fortalecer la hermandad entre los países, respetar nuestras diferencias y procurar que nadie se quede atrás, buscando siempre la verdadera libertad y democracia.

Presidente de la Mesa Directiva
del Senado de la República

Tanto la cumbre como la reunión de Embajadores y Cónsules nos permiten vislumbrar condiciones óptimas para iniciar una

nueva política de integración económica y social en el continente, tal como lo expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador. Se necesita profundizar más en la relación no solo con México sino también con los países del hemisferio occidental con la intención de ser más competitivos y trabajar en la seguridad compartida, enfocándose en acciones conjuntas para abordar los retos del crecimiento de las Naciones. Es importante fortalecer la hermandad entre los países, respetar nuestras diferencias y procurar que nadie se quede atrás, buscando siempre la verdadera libertad y democracia.